

Satrústegui: «La presentación de Suárez, un error»

MADRID, 5 (INFORMACIONES).

CONSIDERO la presentación del presidente Suárez un error, pero los verdaderos demócratas no pondremos obstáculos para que esa coalición que se propone presidir contribuya en gran manera a la derrota de los «eurofranquistas» de Alianza Popular, quienes evidentemente por sus manifestaciones añoran la dictadura y tratarían de retardar el proceso democratizador que conviene a España», manifestó el presidente de Alianza Liberal, don Joaquín Satrústegui, al programa de Radio Nacional «Diálogos políticos».

Don Joaquín Satrústegui dijo que en las próximas elecciones todos los partidos políticos presentarán programas liberales. «La Alianza Popular —señaló—, que no es liberal, que ha atacado constantemente al liberalismo, que es una fuerza de hombres antidemocráticos, presenta un programa liberal democrático. Los "eurocomunistas", igual... Recomiendo al señor que ha de votar que se fije en quiénes defienden esos programas y si han contribuido durante años al secuestro de la soberanía del pueblo español, no debe, por supuesto, votarlos, porque dicen ahora lo que no han creído nunca.»

El presidente de Alianza Liberal puntualizó, en el transcurso del programa, que si no hay libertades antes de que un ciudadano vote, no existe la democracia. «En la España de Franco, los ciudadanos votaban, pero no elegían.»

El señor Satrústegui insistió en que la comisión negociadora de la oposición, ahora tiene como misión velar por la legitimidad y pureza del proceso electoral.



Joaquín Satrústegui